

La municipalité facilite les démarches en ligne

Alors que beaucoup d'organismes dématérialisent leurs démarches, la municipalité, en partenariat avec la Poste, a décidé de soutenir les personnes ne disposant pas de matériel informatique. Un îlot en accès libre, avec un ordinateur connecté à internet, une imprimante et un scanner, a récemment été ouvert au bureau de poste d'Euzet. Pour plus de facilité, des raccourcis permettent d'accéder directement aux sites de plusieurs services publics et à ceux de la Poste. La connexion internet permet aussi aux usagers de réaliser leurs démarches administratives, qu'elles soient publiques (demande de carte grise, consultation du dossier de retraite, CAF, etc.) ou privées (consultation bancaire, prise de rendez-vous avec un médecin, etc.). Aucun historique de recherche n'est conservé.

Grâce à cette installation, la municipalité espère réduire la fracture numérique et l'inégalité d'accès aux démarches administratives en ligne. L'îlot informatique est accessible du lundi au vendredi, de 9h à 12h.

